

Pendistribusian Air Bersih Wujud Sinergitas Polsek Nagrak dan Koramil Nagrak untuk Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Oct 30, 2024 - 15:14



Pendistribusian Air Bersih Wujud Sinergitas Polsek Nagrak dan Koramil Nagrak untuk Masyarakat

Dalam upaya membantu kebutuhan air bersih warga terdampak kekeringan dan proyek Tol Bocimi sesi III, keluarga besar Polsek Nagrak bersama Koramil 0710/Nagrak menggelar kegiatan pendistribusian air bersih untuk masyarakat di

Kp. Cicangkore RT 02, 03, 04 RW 04, Desa Cisarua, Kecamatan Nagrak, Kabupaten Sukabumi.

Pendistribusian air bersih ini dimulai pukul 09.20 WIB, dengan dua tangki air bersih berkapasitas total 8.000 liter yang disalurkan untuk keperluan konsumsi dan kebutuhan rumah tangga masyarakat setempat.

Turut hadir dalam kegiatan ini dari Polsek Nagrak yaitu Kapolsek Nagrak IPTU Asep Suhriat, S.H., M.H., Kasium Polsek Nagrak BRIPKA Sani, Kanit Reskrim Polsek Nagrak BRIPKA Raditya, Bhabinkamtibmas Desa Cisarua BRIPKA Rizki, dan personel jaga Mako Polsek Nagrak. Sementara dari Koramil 0710/Nagrak hadir Danramil Nagrak LETTU INF Dwi Suharto, Babinsa Ramil Nagrak SERTU Parjiman, dan anggota jaga Ramil Nagrak.

Bantuan ini merupakan bentuk nyata sinergitas TNI dan POLRI dalam menjaga ketahanan sosial dan mendukung masyarakat di masa sulit. Bantuan air bersih ini diharapkan mampu mengurangi dampak kekeringan yang dirasakan warga akibat cuaca ekstrem dan proyek infrastruktur.

Dalam pelaksanaannya, pihak Polsek Nagrak dan Koramil 0710/Nagrak juga melakukan koordinasi dengan BPBD Kabupaten Sukabumi serta memantau kondisi di lapangan guna mendeteksi dini dan mengantisipasi kebutuhan warga. Kegiatan ini menunjukkan empati serta kepedulian TNI-POLRI kepada masyarakat dengan menghadirkan solusi bagi kebutuhan dasar mereka.

Kegiatan ini akan terus dipantau dan dilaporkan secara berkala kepada pimpinan sebagai bentuk tanggung jawab atas pelayanan publik yang maksimal.

Kapolsek Nagrak IPTU Asep Suhriat, S.H., M.H., dalam keterangannya menyampaikan apresiasi atas sinergi yang terjalin antara pihak kepolisian dan TNI, serta berharap bantuan ini dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat di Kp. Cicangkore dan sekitarnya.

"Dengan adanya distribusi air bersih ini, kami berharap masyarakat merasakan kehadiran TNI dan POLRI sebagai mitra dan pelindung masyarakat, serta memahami betapa besar kepedulian kami kepada mereka di saat-saat seperti ini," ujar Kapolsek Nagrak.